

## Caixapetrer sigue apoyando a Cruz Roja de Elda y Petrer en sus proyectos asistenciales

20/12/2018



La **Obra Social de Caixapetrer** ha renovado el acuerdo anual con **Cruz Roja Elda y Petrer** para continuar **ayudando a aquellas personas vulnerables con riesgo de exclusión**. El presidente de la asamblea de Cruz Roja Petrer, **Pablo Carrillos**, dice que con esta aportación "se puede acometer un programa que no cuente con otras líneas de financiación". El máximo representante de la ONG eldense, **Ismael Estevan**, ha

agradecido que Caixapetrer siempre colabora con ellos.

En palabras del presidente de Caixapetrer, **José María Beltrán**, "la gestión de nuestra actividad financiera genera resultados que se traducen en recursos donados a entidades sin ánimo de lucro del ámbito local para que puedan desarrollar su encomiable función de interés público".